

# *Preside hoy Evo Morales acto homenaje al Che en La Higuera*

---



Vallegrande, Bolivia, 9 oct (RHC) El jefe de Estado boliviano, Evo Morales, preside este lunes el acto central para recordar los 50 años de la desaparición física de Ernesto Che Guevara y sus compañeros de lucha, donde participarán miles de personas de diferentes países.

En el homenaje estará presente una delegación cubana, encabezada por el vicepresidente y comandante de la Revolución, Ramiro Valdés, e integrada por los hijos del Che y los miembros de la guerrilla Harry Villegas (Pombo) y Leonardo Tamayo (Urbano), refiere Prensa Latina.

Representantes de gobiernos latinoamericanos, dirigentes políticos y sociales y miembros de diversas organizaciones, sobre todo de América Latina y Europa, participarán en el homenaje, que se efectuará en la antigua pista del aeropuerto de Vallegrande, cerca del lugar donde hace 20 años fueron encontrados los restos del Che.

Está previsto que el acto comience al mediodía y cuente con la participación de grupos artísticos y musicales.

El presidente Morales anunció que esta será una ocasión para relanzar la lucha antiimperialista, uno de los principales legados de Ernesto Guevara.

'El espíritu revolucionario del Che Guevara nos dejó forjada la lucha contra el imperialismo. Hasta la victoria siempre. Patria o Muerte', escribió el jefe de Estado en su cuenta Twitter.

Ernesto Guevara vino a Bolivia en noviembre de 1966 para encabezar un movimiento de liberación que se conoció como La Guerrilla de Ñancahuazú.

El proyecto del Che era continental y su idea era independizar Bolivia y de ahí irradiar todo el cono sur de América Latina.

Durante 11 meses el grupo comandado por el Guerrillero Heroico recorrió caminos difíciles del sudeste boliviano y participó en 22 acciones combativas.

El 8 de octubre de 1967 el Che resultó herido y capturado en la Quebrada del Yuro y trasladado a la escuela de La Higuera, donde fue asesinado al día siguiente por órdenes de la Agencia Central de Inteligencia (CIA) de Estados Unidos.

La víspera, el presidente Morales encabezó una peregrinación hasta La Higuera, donde colocó una ofrenda floral ante el monumento al Che Guevara.

El acto de hoy pondrá fin a una serie de actividades, iniciadas el 5 de octubre, que incluyeron reflexiones sobre el pensamiento guevarista, encuentro de comunicadores antiimperialistas, ferias de salud, presentación de libros y películas y actividades musicales.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/143769-preside-hoy-evo-morales-acto-homenaje-al-che-en-la-higuera>



**Radio Habana Cuba**